



竹下ひろみ通信

Vol.7

平成26年03月14日発行

弥生三月、別れの季節 平成26年3月14日（金）

こんにちは。豊島区議会議員、皆様の竹下ひろみです。
桜の開花予想も聞かれ、袴姿のお嬢さんや卒業証書を手を持つ姿を多く見かける季節です。

本区では卒業式を目の前に、池袋第二小学校と文成小学校の閉校式、竹岡健康学園の閉園式が相次いで行われました。四月から二校は統合し、「池袋本町小学校」として新たなスタートを切ります。施設整備には少し時間を要しますが、本区では初の校舎併設型小中連携校として整備され、「教育都市としま」をさらに推し進めるリーダー校となることでしょう。

竹岡健康学園は78年の歴史を持ち、児童の健康な心と体を増進することを目的としていましたが、昨今の社会状況、とりわけ家庭環境の変化もあり、児童数の減少が著しく、ついに閉園を向かえることになりました。

「さようなら」は次の出会いの始まりです。それぞれの思い出を胸に、新たなスタートを迎える蓄の季節でもあります。四月に希望の花を咲かせる大切な月でもありますね。

季節の移り変わりが、目で耳で鼻で(花で？笑)感じる今日この頃、私も気持ちを新たに新年度を迎えます。



豊島区議会議員 自由民主党 竹下ひろみ

竹下ひろみ事務所：東京都豊島区東池袋3-10-1 3F TEL:03-3985-0781 / FAX:03-3980-3871

竹下ひろみオフィシャルサイト：<http://takeshita-hiromi.com/>